

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan Kasih KaruniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi ini merupakan salah satu syarat dalam menyelesaikan studi di Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Dalam memenuhi persyaratan, maka penulis telah menyusunnya dengan judul “ritual tolak bala bencana alam pada etnik Karo di Desa Sigarang-garang Kecamatan Naman Teran Kabupaten Karo”.

Dalam penyusunan skripsi ini, tentunya melibatkan berbagai pihak. Dengan ketulusan hati, penulis mengucapkan terima kasih atas bantuan dan kerjasamanya serta dukungan yaitu kepada :

1. Pimpinan Universitas Negeri Medan, Bapak Rektor Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. dan juga Pimpinan Fakultas Ilmu Sosial Unimed, Bapak Dekan Dr. H. Restu, M.S
2. Pimpinan Progam Studi Pendidikan Antropologi, FIS Unimed, Dra. Puspitawati, M.Si. Demikian juga dengan dosen pembimbing akademik saya, Ibu Dra. Trisni Andayani, M.Si, dan juga dosen pembimbing skripsi saya, Bapak Drs. Payerli Pasaribu, M.Si, dan Bapak Waston Malau, MSP dan Bapak Erond Litno Damanik, M.Si sebagai penguji skripsi saya, dan Bapak/Ibu para dosen yang mengajar di Prodi Pend. Antropologi. Secara khusus saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Tumpal Simarmata, M.Si dan Ibu Murni Eva Rumapea, M.Si karena telah memberikan dukungan moral yang sangat berharga dalam kehidupan saya.
3. Kepada orang tua saya, Bapak R.Sembiring dan Ibu D. Br Purba, serta kepada adikku Imelda Br Depari, Aprianta Depari, Angel br Depari, Kila H. Tarigan Silangit dan Bibik L. Br Sembiring Depari di Barusjahe, Khusus kepada adinda Rika Pebrina Br

Tarigan Silangit, serta kepada keluarga besar Sembiring Depari di Namo Landur, Kec, Namorambe yang telah memberikan semangat agar terselesaikannya kuliah saya. Terima kasih atas doanya. Sehat ras mejuah-juah kita kerina.

4. Ucapan terima kasih kepada Kepala Desa Sigarang-garang Bapak Drs. Syarifudin Sitepu beserta perangkat atas diijinkannya penelitian dan memberikan data desa, serta para warga yang menjadi informan dalam penelitian. Secara khusus kepada informan kunci saya Bapak Rusli Sitepu dan Sentosa Sitepu terima kasih.
5. Kepada abangda, Lamhot Turnip, S.Pd. terima kasih telah memberikan motivasi sejak saya berada di bangku perkuliahan. Atas dukungan sangat berharga sehingga telah berhasil saya menyelesaikan pendidikan di Unimed.
6. Sahabat saya JJM Crew, Morina Br Ginting, Lisna Perodika Br Barus, Lydia Claranta Br Barus, Andini Nur F. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan stambuk 2011 secara keseluruhan, khususnya Ateng Nainggolan, Suraman Leo, Luhut Sinaga, Firmando Banjarnahor, Roy Masda, Salpinus Purba, dan Rafael Sinaga. Terima kasih atas dukungan teman-teman dalam organisasi IMKA, khususnya kepada Bg Arif S.Ginting, S.Pd. Bg Mora H.S. Munthe, Bg Mesakh A. Surbakti, S.Pd. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di masa PPL SMAN 2 Kabanjahe. Terima kasih juga kepada Flen saya Lestari Br Manalu, Soni Septian Sitepu, Okstraviani Br Pakpahan, Devi Susanti Br Ginting.

Penulis berharap tulisan ini bermanfaat kepada semua pihak yang membacanya baik untuk tujuan pemahaman maupun untuk penelitian lebih lanjut. Meskipun demikian, penulis menyadari masih jauh dari kesempurnaan oleh sebab itu penulis juga berharap agar diberikan saran yang membangun agar skripsi ini menjadi lebih baik.

